



三郷市立南中学校

第1学年 学年通信

平成28年11月4日(金)

第20号

## 全校授業規律定着コンクール始まる



先日、学級委員会で、各クラスの「授業評価表」を分析した結果、1学期はどのクラスもA評価が多かったのに、2学期になって、チャイム着席違反や、授業中の私語、姿勢の悪さが目立ってきたことがわかりました。11月1日から11日まで、全校で「授業規律定着コンクール」が行われるので、これをいい機会に、落ち着いて授業に取り組めるようにしましょう。

### <評価のポイント>

- ① チャイム着席ができる。
- ② 忘れ物をしない。
- ③ 大きな声でいさつができる。
- ④ 先生や友達の発言を静かに聞ける。
- ⑤ 居眠りや横座り、立ち歩きがなく、挙手や作業を積極的に行っている。

### ★ これらを達成するために、学級委員は、次の取り組みを行います。

- ① 授業終了のいさつ後に、次の授業の用意をするよう呼びかける
- ② チャイム着席2分前から着席の呼びかけをする。(廊下2人、教室内2人)
- ③ 授業開始1分前に、机の整頓とカバンを椅子の下に入れるよう呼びかける。
- ④ 授業中の私語、居眠りを注意する。
- ⑤ 帰りの会で、良かった点と改善点を発表する。
- ⑥ 帰りの会後に、その日の結果を教室内の表に記入する。

すでに2日間実施されましたが、チャイム2分前に学級委員の「座って～！！」の大きな声が響き渡り、廊下には誰もいなくなります。授業中も横を向いたり、おしゃべりをする人をみんなで注意しあって、集中力も増してきました。南中祭では「時間を守る」「私語をしないで素早く動く」という目標を達成できたのだから、このコンクールも協力し合って頑張りましょう。そして、スキー教室に向けて、ルールを守って行動するという意識を身につけられるようにしましょう。

## 南中生の心得 もう一度確認しましょう！

気温が下がり、セーターやカーディガンを着る人も多くなってきましたが、模様入りやボーダーを着ている人が何人かいいました。もう一度キラリノートの「南中生の心得」を確認し、正しい服装をしましょう。

セーター・・・無地またはワンポイント。(丸首・Vネック)

色は、黒・紺・グレー・白・茶。

カーディガン・・・無地のもの。色は、黒・紺・グレー・白・茶。

マフラー、手袋、ネックウォーマー、耳当てOK。(色柄自由)

※ くるぶしソックスは禁止です。南中祭では全員が守りました。今後も足首をおおうソックスをはきましょう。

※ 膝掛けの使用も禁止です。寒い人は、長いジャージをはきましょう。

### 新生徒会役員

- 副会長 上田マイケルさん  
 本部役員 尾崎 瑞楠さん  
           竹内 百結さん  
           櫻井 舞羽さん



南中のために頑張って下さい！



### 薬物乱用防止教室

#### 5組 中島寧々

薬物を一回でも使ったらやめられなくなってしまう、死ぬ危険もあることを学びました。もしものことがあっても、すぐ断れるように考えておきたいです。麻薬探知犬が目の前で、薬の入った袋をすぐに見つけたとき、すごいと思いました。そして、この仕事に興味がわきました。危険ドラッグは絶対やりません！



11月7日(月)	5時間目→金曜1時間目、3年 三者面談～11/11
8日(火)	時間割3,4,5,6,1,2、スキー教室スローガン決め、2年 職場体験
9日(水)	通常日程、2年 職場体験
10日(木)	スキー教室部屋・係決め、スキーウェアサイズ合わせ、2年 職場体験
11日(金)	通常日程